



Wochenende 23-24.02.2019 Saisonfinale Bezirksoberliga

Am Samstag war lediglich einer aus unserem Verein los. Einer? So kann man doch keinen Faustball spielen! Spielen nicht, aber als Schiedsrichter bei den Ostdeutschen Meisterschaften der U14 aktiv sein, dass geht. Wieder einmal vertrat Lutz unsere Farben.

Sonntag war das Saisonfinale der zweiten Herrenmannschaft in der Bezirksoberliga Süd. Wir treten als Mixed-Team an und in Kellinghusen ging es an diesem Wochenende noch einmal um die theoretische Möglichkeit des sportlichen Klassenerhaltes. Der Einsatz stimmte und so konnte unser Team gegen den späteren Tabellendritten aus Pinneberg den ersten Satz mit 11:8 gewinnen. Den Unterschied machte dann einmal wieder das 5:11 5:11 in der Folge. Der Tabellenzweite in spe aus Kellinghusen war beim 3:11 8:11 eine klare Angelegenheit für die Störstädter. Im Nachbarschaftsderby gegen Wiemersdorf II gaben sich die beiden Teams nichts. Nach 6:11 11:6 waren die Eröffnungssätze gerecht verteilt und der dritte Satz sollte das Saisonfinale entscheiden. Bis zum Schluss war noch alles drin, aber am Ende einer unglücklich verlaufenen Saison sollte sich Fortuna nicht für uns entscheiden. Mit 8:11 mussten wir auch dieses Spiel abgeben. Der sportliche Abstieg als Tabellenachter ließ sich also nicht mehr vermeiden. Das gute Satzverhältnis zeigt aber, dass wir oft dicht dran waren.
